

1/1(日)

本日も1食目からステーキ(昨日は牛、今日は豚)を食べた。FMの家系は新年にサワーオニオンという酸っぱい玉ねぎの料理を食べるらしく、自分も食べたが、あまり好みじゃなかった。

1/2(月)

今日で冬休みが終わりだと思うと悲しい。ピザはいつも美味しいし、シャワーは相変わらずぬるい。

1/3(火)

新年初登校日。まだ寝ていたかった。クラスメイトや友達、食堂のおばちゃんから「I like your hair cut!」って言われて嬉しかった。友達からクリスマスプレゼントを貰ったのも嬉しかった。HFが喧嘩してる空間に自分がいるのが気まずい。

1/4(水)

英語の授業で急に席替えがあった。配置的に何かありそうだった。

1/5(木)

英語で隣の席だった鼻ピのサッカー部ギャルが優しかった。ありがとう。放課後は写真部で「abstract」写真を撮った。最近、部員が自分一人だけな気がする。夕食はDenny'sにて。外食するとHFと夕食時の会話が增えるから良き。

1/6(金)

FBLAのwinter conferenceの競技会website design部門に出場することになった。残り日数少なくて不安だけどやるしかない。

1/7(土)

午後からACが家庭訪問。自分とHF別々の部屋で質問された。HFが答えてるところが聞こえたけど、歪曲してる部分があって悲しい。夕食はKFCにて。久しぶりに食べたけどやっぱり美味しかった。

1/8(日)

毎週日曜日は洗濯の日と決めている。乾燥機さいこう。

1/10(火)

授業で履歴書を作った。NCISのドラマがおもしろいことに最近気づいた。

1/11(水)

次学期の時間割がskywardで見れたので確認したら、英語とアメリカ史のクラスが移動した。英語の移動は嬉しかったが、アメリカ史の先生が変わると友達が誰もいないクラスに変わるのが悲しい。

1/12(木)

イチゴ本体が入ってるイチゴジャムが美味しい。友達に日本から持ってきたものを誕プレとして渡したら喜んでくれたのでよかった。何の連絡もなしに写真部の活動が休みだったことを放課後になって知った。チーズのポップコーンが美味しくて食べすぎた。

1/13(金)

放課後にグラフィックデザインの授業を受け持っている写真部の先生に、次学期にグラフィックデザインの授業が取れないか聞いたら、通年クラスだから無理って言われた。代わりに写真のクラスは取れるからって言われた。悩む。

1/15(日)

映画を4本ほど見た。最近映画が面白いって思えるようになってきた。

1/16(月)

家が広くないのでHFが喧嘩していると本当にうるさいからやめて欲しい。いたたまれない。スペースニードルで買ったポストカードに祖父母宛に書き始めた。

1/17(火)

授業で履歴書を書いた。Natural Resourcesの先生が、数ヶ月前に話した数学のクラスチェンジのことを覚えてくれてて、2学期が始まる前に調整をしてくださった。4限の途中でSCと面談して二学期の時間割について話した。

1/18(水)

2学期の時間割が 1.Your Financial Future 2.Natural Resources 3. Cats connection 4.Pre-calculus 5. Digital Photography 6. US history 7.English に決まった。陶芸とcookingクラスと写真で迷った。数学は1番上のクラスに変更した。また、Financial Future以外は一学期と先生が全員違うので少し心配。

1/19(木)

写真部でコンテストに出す用の写真を撮りに学校周辺を散策した。寒かった。

1/20(金)

毎週金曜日の朝食は写真部でもらったサンドウィッチ。夜はガールスカウトで小学生に交じってプレスレット作り。

1/21(土)

朝起きたらHFが買い物に行っており、コーダ(犬)が外に行きたそうにしていたので、庭に連れ出した。そしたら家に入れなくなった。幸いスマホを持っていたから、HFに連絡して帰ってきてもらった。鍵は家の中で、昨日、玄関が新調されたせいかドアの仕組みが変わっていて外から開けられないようになっていた。午後はHMとクッキー作り。

1/22(日)

朝、貧血になりかけた。午後から HF の孫のお祝い(?)でトランポリンパークみたいなところに行った。楽しかったが調子があまり良くなかったのできつかった。プレスレットも 2 つ壊れた。

1/23(月)

眠れないほど喉がものすごく痛く、頭痛、倦怠感があつて学校を休んだ。朝起きて直ぐにコロナ検査をしたが陰性だった。薬飲んで睡眠をとった。HM がチキンヌードルスープを作ってくれたので食べたが、なかなか重かった。

1/24(火)

夜中にきつすぎて今日も休もうかと思ったら改善してきたので仕方なく学校にマスクをつけていった。鼻水とくしゃみが止まらなくて辛かった。

1/25(水)

学食にある果物、特にぶどうがおいしい。

1/26(木)

一限の先生からドーナツを貰った。アメリカのドーナツはものすごく甘い。写真部ではコンテスト用の写真を選んだ。夕食はレストランでチーズバーガーとポテトを食べた。ちょうど良いサイズでびっくりした。

1/27(金)

一限のテストが 75%で嬉しかった。一学期最終日なので短縮授業。一学期終わり祝いに HF にチーズケーキを貰った。

1/28(土)

お昼前に出発して映画館に行った。「M3GAN」というちょっとホラー要素が入った映画を見た。面白かった。S サイズのポップコーンが多すぎて映画が終わるまで食べきれなかった。

1/29(日)

ハイキングに午後から行った。寒すぎたが、トンネルをぬけたところにあつたきれいな海とトンネルの上に走っていた電車が見れて良かった。

1/30(月)

今日から 2 学期が始まった。先生方が優しそうよかった。

1/31(火)

朝食にベーグル食べようと思って袋から取り出したらカビが生えててびっくりした。